



En el marco de su visita oficial a España

La secretaria general de Pesca aborda con su homólogo de Seychelles temas de interés común y nuevas vías de colaboración

- **Seychelles tiene un papel estratégico para la flota española de atuneros cerqueros congeladores que opera en el océano Índico**

21 de mayo de 2025. La secretaria general de Pesca, Isabel Artime, se ha reunido hoy con el secretario principal de Pesca de Seychelles, Roy Clarisse, que se encuentra de visita oficial en España, con quien ha abordado temas de interés común, así como nuevas vías de cooperación. Ambas partes ha reafirmado la excelente relación que existe, tanto a nivel institucional como en el sector pesquero.

Artime ha valorado el papel estratégico de Seychelles para la flota española de atuneros cerqueros congeladores que opera en el océano Índico. En 2024, un total de 13 barcos con base en el País Vasco capturaron en aguas de Seychelles más de 118.000 toneladas de túnidos destinados a la industria conservera (rabil, listado y patudo).

La secretaria general ha destacado también que el acuerdo pesquero entre la Unión Europea y Seychelles es el más relevante del océano Índico, con más de 40 años de vigencia, y refleja la sólida y estable relación entre ambas partes.

Durante el encuentro, han abordado diversos asuntos como el estado de tramitación para designar el puerto de Victoria como puerto autorizado, en el cual podría aplicarse la excepción del margen de tolerancia para la descarga de túnidos, de acuerdo con el nuevo reglamento de control.

También han tratado cuestiones relacionadas con la Comisión de Túnidos del Océano Índico (IOTC, por su denominación en inglés), y han señalado la importancia de tener un frente común ante aquellos países que no apoyan la implementación de las medidas de gestión adoptadas en el seno de la Organización Regional de Pesca (ORP). En este sentido, han subrayado la

Nota de prensa



importancia de poner en valor las prácticas sostenibles de la flota atunera española, lo que se refleja en la recuperación de los principales stocks de atún.

Asimismo, han explorado posibles vías de cooperación en materia de capacitación pesquera, y han compartido el reto de atraer a las nuevas generaciones para formarse y trabajar a bordo de los buques pesqueros.

El secretario principal de Pesca de Seychelles ha realizado tras la reunión una visita al Centro de Seguimiento de Pesca (CSP), donde han vuelto a manifestar la excelente colaboración en materia de seguimiento y control de la flota española y se han abordado las posibles vías para avanzar en esta área.